

## Rally Bohemia – im Süßen Loch

Pressemitteilung Nr. 03  
Mladá Boleslav, 01.04.2012

Die Rally Bohemia hat auf ihren Internetseiten den Zeitplan veröffentlicht, der fast vier Monate im Voraus verrät, dass dieses Jahr die Rennteilnehmer, die an der bereits XXXIX. Rally Bohemia teilnehmen, an Orte kommen, die sie sich ansonsten nur schwer vorstellen können. Es erwartet sie nämlich die Wertungsprüfung in den Orten Süßes Loch und Hirscheck. Die Organisatoren haben somit die Bitten der Teilnehmer der Mediasport Tschechischen Rallye Meisterschaft erhört und führten die Strecken in neue und unbekannte Gegenden, deren Name schon nur bei der Aussprache der Wertungsprüfung aufhorchen lässt.

Der Streckenleiter der XXXIX. Rally Bohemia, Petr Pavlát: **„In diesem Jahr haben uns die Gemeindeämter besonders die Einhaltung der genehmigten Geschwindigkeiten bei den Kennenlern-Fahrten und die Kontrolle von nicht genehmigten Trainingsfahrten ans Herz gelegt. Deshalb wurde vereinbart, dass an ausgewählten Stellen Kameras angebracht werden, die in die Überwachungssysteme der Gemeinden integriert werden. Kontrolliert werden die Teilnehmer an der XXXIX. Rally Bohemia bestimmt auch im Süßen Loch oder im Hirscheck.“**

Mehr über die XXXIX. Rally Bohemia erfahren Sie auf den Internetseiten [www.rallybohemia.cz](http://www.rallybohemia.cz).

Organisationsteam RB 2012  
Ing. Petr Eliáš, Pressesprecher  
XXXIX RALLY BOHEMIA  
e-mail: [press@rallybohemia.cz](mailto:press@rallybohemia.cz)  
web: [www.rallybohemia.cz](http://www.rallybohemia.cz), [www.nakarmeli.cz](http://www.nakarmeli.cz)